

## Kasat Narkoba Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Narkoba Kepada Pelajar

Jabar - [INDRAMAYU.OPINIPUBLIK.ID](https://www.indramayu.opinipublik.id)

Sep 11, 2023 - 01:15



*Kasat Narkoba Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Narkoba Kepada Pelajar*

Indramayu, – Kasat Narkoba Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Otong Jubaedi, S.H., M.H., turut aktif dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba dengan menyelenggarakan sosialisasi bahaya narkoba kepada pelajar di wilayah hukum Polres Indramayu.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran pelajar tentang risiko dan bahaya narkoba.

Dalam sosialisasi ini, Kasat Narkoba memberikan informasi yang komprehensif tentang dampak negatif narkoba pada kesehatan fisik, mental, dan sosial seseorang.

Ia juga menjelaskan bagaimana narkoba dapat merusak masa depan pelajar dan mengganggu proses pembelajaran.

Kasat Narkoba berbicara tentang berbagai jenis narkoba yang saat ini beredar di masyarakat dan potensi bahayanya.

Selain itu, ia juga mengajak pelajar untuk aktif dalam mencegah penyalahgunaan narkoba dengan tidak terlibat dalam penggunaan narkoba dan menghindari lingkungan yang berpotensi terlibat dalam peredaran narkoba.

Dalam penyampaian materi, Kasat Narkoba menekankan pentingnya keputusan bijak dalam menjauhi narkoba.

Ia juga berpesan kepada pelajar untuk selalu berkomunikasi dengan orang tua dan guru jika mereka merasa terlibat atau mengetahui kasus penyalahgunaan narkoba di lingkungan mereka.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim mengatakan bahwa Kasat Narkoba Polres Indramayu memiliki peran strategis dalam pemberantasan peredaran narkoba di wilayah hukumnya.

Dengan sosialisasi seperti ini, diharapkan pelajar dapat lebih sadar akan bahaya narkoba dan berperan aktif dalam mencegahnya. Polres Indramayu berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba dan melindungi generasi muda dari ancaman narkoba. Ujarnya, Senin (11/9/2023)